

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 10.02.2023

Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL
Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakowski

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben 05.09.2022

AF 0641/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Hänsel

Auf dem Radweg, Richtung Staßfurt kommend, in Neundorf (Breitscheidstraße) ist plötzlich ein Schild „Radweg-Ende“. Wieso steht dort dieses Schild?

Beantwortung:

Die benannte Beschilderung besteht seit 2001.

Das Verkehrszeichen „Radweg“ und Zusatzzeichen „Ende“ (Vz. 237 und Zz. 1012-31) wurde bereits am 04.07.2001 durch die Straßenverkehrsbehörde des Salzlandkreises entsprechend eines Antrages der Stadt Staßfurt vom 27.06.2001 verkehrsbehördlich angeordnet.

Grund hierfür war die bauliche Verbreiterung des gemeinsamen Geh- und Radweges auf 2,50 m vom Ortseingang Neundorf (Ende des asphaltierten Geh- und Radweges aus Richtung Staßfurt kommend) bis zur Rudolf-Breitscheid-Straße, so dass dieser in beiden Richtungen für Radfahrer freigeben und befahren werden konnte.

Eine Weiterführung des gemeinsamen Geh- und Radweges in beide Richtungen nach der Rudolf-Breitscheid-Straße ist nicht möglich, da hier die vorgeschriebene Mindestbreite von 2,50 m nicht mehr vorhanden ist, daher die entsprechende Beschilderung.

René Zok
Bürgermeister